

Ciptakan Kondusifitas di Wilayahnya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Nov 5, 2023 - 12:56



Ciptakan Kondusifitas di Wilayahnya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Desa Wangunreja, Nyalindung - Pada hari Minggu, 5 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, bersama dengan Babinsa M.Abun, menggelar kegiatan anjangsana dan Dialog Dengan Siswa (DDS) bersama warga masyarakat Desa Wangunreja. Acara ini berlangsung di Kp. Wangunreja, Rt 06/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.10 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang berlangsung aman dan kondusif ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa tidak hanya menyapa warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta meningkatkan kualitas lingkungan mereka.

Pada kesempatan tersebut, mereka memberikan beberapa himbauan, antara lain:

1. Mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja, dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Mendorong masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dan rumah masing-masing.
3. Memberikan peringatan agar masyarakat waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan ancaman (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (HOAX) terkait Pemilu tahun 2024.
5. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga dalam upaya meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan ini adalah contoh nyata kerjasama antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, situasi kamtibmas di Desa Wangunreja tetap terjaga dengan baik, dan warga bisa hidup dalam lingkungan yang aman, bersih, dan harmonis.